

## Le «camp de caté», temps fort de l'année de confirmation

Quand Refbejuso et l'association bernoise des U.C.S se rencontrent dans le cadre d'un «camp de caté» à Vaumarcus, on peut véritablement parler d'une collaboration amicale. Quatre fois par année, entre 60 et 100 catéchumènes se réunissent avec les responsables de la formation dans un cadre idyllique au bord du lac de Neuchâtel.



### «Partager fait plaisir»

«Partager fait plaisir» tel était le titre de l'histoire développée en texte et en images par l'atelier de la Fondation Rossfeld. En collaboration avec les Eglises réformées Berne-Jura-Soleure, l'atelier a revisité de manière créative le récit de Charles Dickens «L'orange de l'orphelin». Les images peuvent être utilisées, projetées ou imprimées pour une fête, un cours de religion ou lors d'un culte du temps de l'Avent ou à Noël. Elles racontent comment des orphelins agissent et partagent par amour du prochain. Le projet est né d'une idée de la commission de catéchèse spécialisée en prévision de la Journée mondiale des personnes handicapées du 3 décembre.



# Des bibliothèques d'une grande diversité

Plusieurs séances d'introduction à l'utilisation des bibliothèques catéchétiques ont été proposées à des groupes intéressés, comme ici lors de la journée de lancement de RefModula en septembre. Parmi les quelque 14'000 documents et outils se trouvaient d'intéressantes découvertes. Comme par exemple des jeux de dynamique de groupe, qui ont été présentés et testés, souvent sous de grands éclats de rire.



## Notre bateau est solide!

Les équipes de 15 paroisses ont fêté ce succès. En novembre, embarquées sur le «navire de la Vision» («Visionsschiff»), elles ont discuté de l'idée directrice de la Vision «Vivre la foi au pluriel – tenir un profil clair» et testé leur esprit d'équipe en construisant chacune un bateau. Tous ces petits navires ont ensuite été mis à l'eau avec succès. Les conditions sont ainsi réunies pour mener un travail réussi avec les enfants et les familles. Par ailleurs, un module pour un «éveil à la foi» sur l'affirmation actuelle de la Vision a été développé cette année avec la paroisse de Spiez.



### Le quotidien de la catéchèse

En plus des nombreuses manifestations spéciales, le secteur a de nouveau traité toute une série d'affaires courantes en 2019. Lors de sept séances d'équipe, deux retraites et une réunion générale avec les collègues catholiques, les thèmes et projets de la catéchèse ont ainsi été intensivement discutés, planifiés, parfois rejetés ou finalement adoptés. Il en est résulté un bouquet coloré de prestations en faveur des catéchètes et des paroisses. Le conseil de personnes ou d'équipes sur des questions relatives à la catéchèse a constitué un autre volet important des travaux.